

VAL BUËCH-MÉOUGE

Une chorale solidaire contre le cancer



La chorale du Touvet a offert un formidable spectacle.

Ce vendredi 11 mai, l'église de Ribiers a accueilli une chorale tout à fait extraordinaire. En effet, plus d'une cinquantaine de choristes originaires du Touvet (Isère) sont venus chanter un répertoire très éclectique, à la plus grande joie des nombreux spectateurs venus les applaudir. Après un bref discours d'introduction du maire, Gérard Nicolas, un premier chœur constitué exclusivement d'hommes, "I Caprini", a magnifiquement interprété six chants issus de tous les horizons d'Europe, allant de la Russie avec un chant traditionnel orthodoxe, en passant par la Sardaigne et en remontant jusqu'en Irlande. De plus, en hommage à l'éternel Johnny Hallyday, ils ont offert une prestation tout à fait unique de "Ma religion dans son regard".

Les choristes féminines se sont ensuite jointes à eux pour prolonger cette balade musicale avec une douzaine d'autres titres, parmi lesquels le célèbrissime "Ave Maria", sans oublier une touche de modernité avec "La bombe humaine" de Téléphone ou, plus récent encore, "Madness", de Muse. La chef de chœur, Aude Moussy, qui dirige avec une passion évidente depuis 18 ans, a, à l'instar de ses choristes, offert une performance tout en souplesse et vibrat littéralement avec ses chanteurs.

La chorale du Touvet, composée d'environ 80 choristes en tout dont 20 hommes, existe depuis 35 ans. Durant cette tournée haut-alpine, tous les profits sont reversés à la Ligue contre le cancer, afin d'aider la recherche.

Après cette soirée musicale qui a ravi tous les spectateurs, à en croire leurs applaudissements plus qu'enthousiastes, ils poursuivront leur itinéraire à Grenoble pour offrir une autre prestation qui comblera, à coup sûr, les oreilles du public de la capitale des Alpes.